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第１４４回 教 育 研 究 評 議 会 要 録 

 

日 時  平成２８年１１月１６日（水）午後１時００分～午後２時３０分 

場 所  第一会議室 

出席者  今岡学長，井上理事，小路田理事，角田理事，笠井理事，藤原副学長，三成副学長， 

     柳澤文学部長，林井理学部長，三木生活環境学部長，中島人間文化研究科長， 

     内田，野村，小林，春本，黒子，高田，上江洌各評議員 

列席者  横山学長補佐，小川学長補佐，久保学長補佐，酒居監事，福田監事， 

     岩阪総務・企画課長，山下情報管理活用監，小田原国際課長，乾研究協力課長， 

西田財務課長，西施設企画課長，木下学務課長，中窪学生生活課長，名賀入試課長， 

太田学術情報課長 

           

議事に先立ち，前回の記録確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

 １．学内諸規程等の改正等について 

 （１）国立大学法人奈良女子大学理事の任期に関する規程の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－１により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議

会へ付議することとした。 

 

 （２）国立大学法人奈良女子大学役員給与規程の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議

会へ付議することとした。なお，施行日は１２月１日を予定としていること，資料中の●（ク

ロマル）は改正給与法による人事院規則改正後に確定するとの補足説明があった。 

 

 （３）国立大学法人奈良女子大学職員給与規程の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－３により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議

会へ付議することとした。なお，施行日は１２月１日を予定としているとの補足説明があった。 

 

 （４）国立大学法人奈良女子大学期末手当・勤勉手当支給細則の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－４により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議

会へ付議することとした。なお，施行日は１２月１日を予定としていること，資料中の●（ク

ロマル）は改正給与法による人事院規則改正後に確定するとの補足説明があった。 

 

 （５）国立大学法人奈良女子大学職員の労働時間，休暇等に関する規程の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－５により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議
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会へ付議することとした。 

 

 （６）国立大学法人奈良女子大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正について 

   笠井理事から，資料１－６により説明があり，審議の結果，文言修正は学長に一任すること

とした上でこれを承認し，役員会へ付議することとした。 

 

 （７）障害学生支援に関する基本方針の一部改正について 

   三成副学長から，資料１－７により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員会

へ付議することとした。 

 

 （８）奈良女子大学研究者情報システム取扱規則の一部改正について 

   井上理事から，資料１－８により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，本日付け

で施行することとした。 

 

２．労働契約法について 

   学長から，資料２により説明があり，審議の結果，方向性としてこれを承認した。なお，来

月以降に関係規程改正（案）を審議し，過半数代表者への意見照会を行うとの説明があった。 

 

３．連合教職大学院構想について 

   角田理事から，１０月２５日に文部科学省と折衝した内容について資料３－１により説明が

あり，審議の結果，現時点での構想内容としてこれを承認し，役員会へ付議することとした。 

 

４．その他 

   特になし 

 

Ⅱ 報告事項 

 １．第１８８回役員会について 

 学長から，１０月２８日に開催された第１８８回役員会の審議概要について報告があった。  

 

 ２．国大協通常総会について 

 学長から，１１月４日に開催された国大協通常総会について報告があり，大学入試センター

試験に代わる新テストに関する議論と，情報セキュリティに関する文部科学省からの注意喚起

について情報提供があった。  

 

 ３．平成２８年度補正予算（第２号）［教育研究基盤装置・設備］対象事業について 

 笠井理事から，資料４により報告があった。  
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 ４．なでしこ基金における税額控除に係る証明等について 

 笠井理事から，資料５－１のとおり要件を満たしていると文部科学大臣から証明を受けたと

の報告があった。続いて資料５－２により，なでしこ基金の受入状況等について報告があった。  

 

 ５．研修会「奈良女ＩＲの創造」の開催について 

   小路田理事から，資料６により報告及び周知依頼があった。 

 

 ６．奈良県女性の活躍促進フォーラムの開催について 

   藤原副学長から，資料７により報告及び周知依頼があった。なお，本学施設を利用する等の

共催事業を実施する場合は，本学教員がパネリストを務めるなどの働きかけを主催者と調整す

るべきであるとの意見があった。 

 

 ７．各室等からの報告について 

学術情報センター： 

井上理事から，本日論文投稿講座が実施予定であるため，学生への周知依頼があった。 

   倫理人権委員会： 

  三成副学長から，配付資料により今年度後期の人権問題研究集会を１２月１４日（水）に

開催予定との報告があり，周知依頼があった。 

 

 ８．その他 

 （１）国公立大学振興議員連盟総会について 

学長から，配付資料により，１１月９日に開催された国公立大学振興議員連盟総会への出

席報告があった。さらに，総会前に実施された大隅氏の講演について発言メモによる紹介が

あり，本学でもアイディアを募集し，本学として何ができるかを考えたいとの発言があった。 

 

 （２）情報セキュリティについて 

井上理事から，１１月１８日（金）に文部科学省で最高情報セキュリティ責任者会議が予

定されていること，本学でも管理手順や個人情報の取扱手順の明確化を行ってきたことにつ

いて報告があった。また，学術情報センター副センター長による情報セキュリティ講習会を

各学部教授会終了後に予定しているとの案内があった。さらに，１１月８日に実施した情報

セキュリティインシデント対応訓練への協力の謝辞があり，各部局での連絡網の構築につい

て協力依頼があった。 

 

  （３）平成２７年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

学長から，先月報告の原案どおり，４項目すべて順調に進んでいると評価を受けたとの報
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告があった。なお，各部局長には他大学の評価事例も参考として確認するよう指示があった。 

以上 


